

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Oncodesign Precision Medicine annonce un financement bancaire de 6 millions d'euros accordé par Caisse d'Épargne Bourgogne Franche Comté, Crédit Agricole de Champagne Bourgogne et Société Générale

- Ce financement non dilutif permet à OPM de poursuivre le développement clinique d'OPM-101 et de soutenir le développement de son portefeuille de produits et de ses technologies
- Cet accord, stratégique et unique, met en évidence :
 - la force des financements régionaux et l'ancrage géographique d'OPM
 - la confiance de l'écosystème dans le projet OPM
- Ce financement renforce la visibilité d'OPM avec une position de trésorerie de 13,35 millions d'euros au 03/10/2023

Dijon (France), le 5 Octobre 2023 à 18h00 CEST– Oncodesign Precision Medicine (OPM) (ISIN : FR001400CM63 ; Mnémonique : ALOPM), entreprise biopharmaceutique spécialisée en médecine de précision pour le traitement des cancers résistants et métastatiques, annonce la conclusion d'un accord de financement d'un montant de 6 M€ accordé par trois banques régionales : Caisse d'Épargne Bourgogne Franche Comté, Crédit Agricole Champagne Bourgogne et Société Générale. Ce financement est garanti par Bpifrance et P.C.G.

Oncodesign Precision Medicine, cotée sur Euronext Growth depuis novembre 2022, et ayant réalisé une augmentation de capital de 8 M€ en décembre 2022, dont 5 M€ apportés par les trois cofondateurs, a conclu un accord de financement avec trois banques régionales, mettant en évidence la confiance, construite dans le temps, de l'écosystème régional et l'importance de l'ancrage géographique dans le développement des entreprises technologiques.

Depuis un an, de nombreuses étapes ont été franchies :

- deux molécules d'OPM sont entrées en phase clinique Phase I volontaires sains : OPM-201, licenciée à Servier, contre la maladie de Parkinson, et OPM-101 dans le domaine des maladies inflammatoires chroniques de l'intestin,
- le partenariat StarT Pancréas avec Servier a démarré et permis de mettre en évidence les compétences d'OPM dans l'identification et la validation de cibles biologiques par l'IA,
- deux filières industrielles (Promethe pour les Radiothérapies Internes Vectorisées, et FederAidd pour l'utilisation de l'IA dans la réduction du temps de développement de molécules thérapeutiques) ont été lancées.

L'emprunt, d'un montant total de 6 M€, est porté à parts égales par les trois banques régionales : Caisse d'Épargne Bourgogne Franche Comté, Crédit Agricole de Champagne Bourgogne, et Société Générale et est garanti par Bpifrance et P.C.G.

Ce financement porte la trésorerie d'OPM à 13,35 millions d'euros au 03/10/2023. Il permet à OPM d'avancer, tel que prévu, dans le développement clinique d'OPM-101 notamment en poursuivant la phase I volontaires sains, et de préparer la phase IIa, tout en continuant à développer ses technologies et son portefeuille de produits.

Il permet au management et à l'équipe de se concentrer sur la mission de l'entreprise, le développement de traitements des cancers résistants et métastatiques et de continuer à créer de la valeur dans l'entreprise.

Philippe GENNE, Président Directeur Général d'Oncodesign Precision Medicine, déclare : *« Dans un contexte économique général difficile pour les biotechs, c'est une vraie démonstration de confiance de la part de nos fidèles partenaires bancaires régionaux avec lesquelles nous travaillons depuis plus de 20 ans. Ils nous suivent dans l'aventure d'OPM après celle réussie d'Oncodesign SA au travers de cet accord innovant pour le domaine et qui sort de leurs champs d'activité classique. Ce financement nous permet notamment de poursuivre sereinement le développement d'OPM-101 en direction de la phase II sans perdre de temps du fait de la morosité boursière ambiante. Nous apprécions cette marque de confiance émanant de notre écosystème régional qui démontre son soutien et sa conviction forte dans le projet de création de valeur d'OPM. »*

Karine Lignel, Directrice Générale Déléguée et Chief Operating Officer d'Oncodesign Precision Medicine, ajoute : *« Nous avons créé, dans le temps, des relations de confiance, avec nos actionnaires qui nous ont soutenu lors de la dernière augmentation de capital d'OPM, et les établissements bancaires régionaux qui ont su reconnaître la valeur de nos projets, alors même que ce n'est pas un financement classique pour eux. Cela prouve, si besoin en était, que la confiance se construit dans le temps et se renforce lors de belles opérations comme celle réalisée l'année dernière lors de la vente d'Oncodesign Services et la naissance d'OPM. Notre horizon de trésorerie est donc amélioré et nous travaillons pour compléter ce financement bancaire à travers des financements publics. »*

David Sarret, Directeur du Pôle Experts Santé de la Caisse d'Épargne Bourgogne Franche-Comté, déclare : *« En tant que financeur du secteur de la santé et des entreprises innovantes, la Caisse d'Épargne Bourgogne Franche-Comté est fière de participer au financement des dépenses de recherche & développement de la biotech dijonnaise Oncodesign Precision Medicine en portant les rôles d'arrangeur et d'agent de l'opération. Ce financement sur mesure, structuré en collaboration étroite avec l'équipe dirigeante d'Oncodesign Precision Medicine, s'inscrit pleinement dans notre volonté d'accompagner durablement les acteurs de la santé dans leurs projets de création de valeur ».*

À propos d'Oncodesign Precision Medicine (OPM)

Oncodesign Precision Medicine (OPM), issu du transfert d'activité Biotech et IA d'Oncodesign, est une entreprise biopharmaceutique spécialisée en médecine de précision pour traiter les cancers résistants et métastatiques.

Les technologies innovantes d'OPM, sont : (i) OncoSNIPER pour la sélection de cibles thérapeutiques à l'aide de l'intelligence artificielle ; (ii) Nanocyclix® pour la conception et sélection de petites molécules macrocycliques inhibiteurs de kinases et (iii) Promethe pour la conception et sélection de molécules biologiques radiomarquées pour la radiothérapie systémique.

À partir de ces technologies, OPM a construit un portefeuille de produits thérapeutiques. Un premier candidat médicament issu de la technologie Nanocyclix® est entré en phase clinique en 2022, en partenariat avec SERVIER (qui a levé son option de licence exclusive mondiale sur le programme) pour traiter la maladie de Parkinson. OPM-101 est le second candidat d'OPM à entrer en clinique, dans le traitement des maladies immuno-inflammatoires chroniques. OPM collabore également avec Servier pour la découverte de nouvelles cibles thérapeutiques pour le traitement de l'adénocarcinome caniculaire du pancréas basé sur sa

technologie OncoSNIPER. De plus, OPM recherche un partenaire pour le Florepizol, un radiotracteur spécifique de la cible EGFR mutée, qui a réussi sa Phase 1. Un projet est en partenariat précoce avec SEngine en oncologie. Enfin, OPM dispose d'un portefeuille important de projets précoces avec Nanocyclix® et Promethe en oncologie. Fort de ce portefeuille de molécules et de cibles thérapeutiques diversifiées, OPM a pour mission de découvrir des thérapies efficaces pour traiter les cancers résistants et avancés. Basée à Dijon, au cœur du pôle universitaire et hospitalier, OPM compte 25 collaborateurs.

Plus d'informations : oncodesign.com



Contacts :

OPM

Karine Lignel
Directrice Générale Déléguée
Tél. : +33 (0)3 80 78 41 93
investisseurs@oncodesign.com

NewCap

Relations Investisseurs
Mathilde Bohin / Alban Dufumier
Tél. : +33 (0)1 44 71 94 95
oncodesign@newcap.eu

NewCap

Relations Médias
Arthur Rouillé
Tél. : +33 (0)1 44 71 00 15
oncodesign@newcap.eu